



■ CITA CULTURAL

La organización de la muestra universitaria Ikas-Art 2011 adquiere una obra de una estudiante salmantina

Un total de 14 alumnos de Bellas Artes de la Universidad de Salamanca han participado en la III Muestra Internacional de Arte Universitario Ikas-Art 2011 que ha tenido lugar del 10 al 13 de noviembre en Barakaldo (Bilbao). Los estudiantes de la Universidad tuvieron la oportunidad de exponer sus obras que abarcaron desde la fotografía y el dibujo, hasta creaciones más vanguardistas como composiciones de animación. Al cierre de la muestra, la organización de Ikas-Art 2011 adquirió para sus fondos la obra de la alumna de la Usal, Cristina Pérez Huarte, "Tete de Gome", una pieza compuesta por once retratos en escala de grises realizados a lápiz y tinta.